

BMC

Titel oder Blamage?

Sechs Fahrer aus dem Schweizer BMC-Team fahren heute in Kirchberg gegen Cancellara und neun weitere Gegner. Der Rest ist Füllmaterial.

Mathias Frank (24), Sechster der Tour de Suisse, hat noch ein Ziel vor seinen verdienten Ferien. **«Ich will das Meistertrikot holen.»** Das aber wollen andere auch. Also schwächt Frank ab: **«Das Wichtigste – das Trikot muss in unser BMC-Team.»** Mit weiteren fünf Teamkollegen ist die Mannschaft von Geldgeber Andy Rihs klar in der Übermacht.

Rast fährt mit der Wut im Bauch

Auf dem Papier kommen nur noch weitere sechs Fahrer für den Titel in Frage. Gemeldet sind total 182 Fahrer, der grösste Teil aus drittklassigen Schweizer Teams. Titelverteidiger ist Martin Elmiger: **«Wenn wir Einzelfahrer es clever anstellen, können wir die BMC-Truppe schlagen.»** Ambitionen angemeldet hat Gregory Rast. Er fährt heute die 193,6 Kilometer mit der Wut im Bauch.

Das Radioshack-Team hat den Zuger im letzten Moment aus der Mannschaft für die Tour de France geschmissen. **«Denen werde ich zeigen, dass ihr Entscheid falsch war»**, wehrt er sich.

Die Frage ist auch, was Fabian Cancellara im Sinn hat. Der Strassenmeister von 2009 hat am letzten Donnerstag auf das Zeitfahren verzichtet. War er noch müde von der Tour de Suisse (zwei Etappensiege) oder bereitete er sich auf